



#VENRETROCESO

INQUIETA REFORMA ELECTORAL A IGLESIA E IP

EL EPISCOPADO MEXICANO PIDIÓ A LOS PODERES EJECUTIVO Y LEGISLATIVO DEFENDER A LAS INSTITUCIONES ELECTORALES; EN TANTO LA COPARMEX VE EN RIESGO LA DEMOCRACIA Y EL DESARROLLO DEL PAÍS

POR F. VALENCIA, V. REYNOLD Y N. GUTIÉRREZ

#VENRETROCESO

DESÍDÉN, A REFORMA ELECTORAL



LOS CAMBIOS PLANTEADOS POR EL EJECUTIVO SON UN AGRAVIO A LA VIDA DEMOCRÁTICA DEL PAÍS, COINCIDEN EPISCOPADO MEXICANO Y LA COPARMEX

POR FRIDA VALENCIA, VERÓNICA REYNOLD Y NOEMÍ GUTIÉRREZ

L

a Iglesia católica y la Iniciativa Privada externaron su preocupación debido a que las discusiones y una eventual aprobación de Reforma Electoral son un agravio y retroceso a la vida democrática del país, lo que pone en riesgo su desarrollo.

La Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) pidió a los poderes Ejecutivo y Legislativo asumir su responsabilidad con las futuras generaciones y defender a las instituciones electorales como el INE.

"Expresamos nuestra franca preocupación, al igual que muchos ciudadanos e instituciones de la sociedad civil por el impulso que se da a una reforma constitucional en materia electoral, por iniciativa del Ejecutivo federal, que está en proceso en la Cámara de Diputados y que, por su orientación y motivos, es claramente regresiva, más aún, constituye un agravio a la vida democrática del país", detalló el CEM.

En un comunicado, el organismo religioso señaló que la medida propuesta está destinada a afectar la representación y el equilibrio

de las minorías y mayorías, ya que, de ser aprobada, llevaría el control de los comicios hacia el ámbito del gobierno federal centralista, lo que afectaría directamente a la autonomía ciudadana y la imparcialidad partidista.

En el mismo sentido, el presidente de la Coparmex, José Medina Mora, advirtió que las discusiones sobre la Reforma Electoral ponen en riesgo la democracia en México y con ello, el desarrollo del país.

"Insistimos, no es momento de discutir una Reforma Electoral, no hay que cambiar lo que funciona", por temas coyunturales, derivados de una propuesta del jefe del Ejecutivo y avalada por Morena.

"En Coparmex nos parece que cuando algo funciona bien no es momento de cambiarlo y en ese sentido la ley electoral funciona muy bien", aseveró.

Sin embargo, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que ahora que se discutirá la Reforma Electoral, podría ir una comisión de legisladores a Brasil para que conozcan su sistema electoral y aclaró que no se busca desaparecer al INE ni al Tribunal Electoral de la federación. ●

ALGUNOS DE LOS CAMBIOS

- 1**
 - Se plantea crear el Instituto Nacional de Elecciones.
- 2**
 - Busca eliminar a 200 diputados pluris y a 32 senadores.
- 3**
 - Plantea reducir el financiamiento de los partidos.
- 4**
 - Se perfila redefinir el concepto de propaganda electoral.

TIENE HISTORIA

8

• AÑOS LLEVA DE OPERAR EL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, ANTES IFE.

32

• AÑOS, COMO ÓRGANO ELECTORAL.